

BUSCAN AL SECTOR ENERGÉTICO

Aseguradoras se expandirán

POR CLAUDIA CASTRO
claudia.castro@gimm.com.mx

Ante la baja en los precios del petróleo y el saneamiento al que será sometida Petróleos Mexicanos (Pemex), las aseguradoras mantienen su interés en el sector energético y confían en que podrán participar una vez que los proyectos comiencen a materializarse.

Recaredo Arias, director general de la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS) explicó que “indudablemente” existe una coyuntura en donde para los inversionistas en energía en cualquier lugar del mundo no es el mejor momento para determinados proyectos; no obstante, consideró que se concretarán.

“Podemos ver que la tercera parte de la Ronda Uno fue exitosa y esas inversiones se van a hacer, la derrama económica va a venir al país, sabemos que viene la siguiente ronda para principios



Recaredo Arias,
director general
de la AMIS.

Foto: Ernesto Muñoz/Archivo

del segundo semestre y ahí sí tendremos que ver qué es lo que sucede, si se decide aplazar o se cambian las condiciones para que el apetito para participar sea adecuado”, detalló.

“La póliza de Pemex se renovó el año pasado, entonces todavía va a durar año y medio, y ya para dentro de un año y medio que se renueva, esperemos que la situación de la volatilidad de los mercados haya disminuido y

estemos en una etapa de estabilidad”, expresó.

Por su parte, Fitch Ratings advirtió que las aseguradoras deberán aprovechar las oportunidades que deriven de las reformas ante un posible menor crecimiento en pólizas por los recortes presupuestales del gobierno que resultarán en un menor número de plazas, y, por ende, un crecimiento inferior en los segmentos de vida y coberturas generales de daños.